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《 ご挨拶 》   

 

 秋冷の候、ますます御健勝のこととお慶び申し上げます。朝夕の風が冷たく感じる時期になり

ましたね。富士山にも初冠雪が見られ、冬支度を始めているようです。 

 さて、裾野市議会では 9月定例会が閉会し、平成 26年度決算の承認がされました。決算は結果

から次へどう繋げるか？が非常に重要です。次年度向け、さらに市民の皆さんの安心・安全な生

活に繋がるまちづくり、そして最小の経費で最大の効果のある市政運営に尽力してまいりたいと

思います。 

 

 

 

 
    

  

 

 

 

 

  皆様からの日頃からのご支援に心より感謝申し上げます。今回も、裾野市政の現状等の報告をさせて

いただき、皆様からのご意見を伺わせていただきたいと思います。 

ご多忙中かと思いますが、皆様お誘い合わせの上、お越しくださいますよう宜しくお願い申し上げます。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

※ 地区に関わらず、ご都合のつく会場にお越し下さい。 
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無所属★市民派 

 

議 会 報 告 会 の お 知 ら せ 

  平成 27 年 11 月 9 日（月）  

            19：00～20：00  伊豆島田公民館  

  平成 27 年 11 月 11 日（水）  

            19：00～20：00  堰原公民館  

  平成 27 年 11 月 12 日（木）  

            19：00～20：00  水窪公民館  
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今回は会派 『歩志の会』 を代表し、代表質問をさせていただきました。質問事項は以下の通りです。 

 

 

 

 

 

 
 

 

質問内容の詳細については、議会だより 11 月 1 日号または議会報告会にてお伝えいたします。 

また、9 月４日の静岡新聞にて、代表質問の記事を掲載していただきました。 

 

 

  

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

１．将来に向けた財政運営について 
 ２．地方創生について 
  ３．人づくりを進める教育行政施策について 
   ４．市内企業との連携強化について 

9 月定例会 かも 博美 の代表質問 

 

 

 

 

  

 

 

 

“裾野市議会ニュース”は、『 YOU Tube 』や 

『 FaceBook 』にて、配信しています。 

これは、市政についてもっと知っていただき、ま

た、分かりやすく理解していただきたいという思い

から始めたものです。パソコンをご利用にならない

方は、ご一報いただければ、パソコンを持参してお伺

いいたします。 

また、ご意見等もお待ちしております。 『裾野市議会ニュース』で検索 
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公立幼稚園 3歳児入園抽選問題の解決に向けて・・・ 

半歩前進 

これまでこの問題解決に向け、定例会（H22 年 12月、H23年 9 月、H25年 9月、H26年 12月、H27 年 6月）

において何度も一般質問を行ない、裾野市との議論を交わし、様々な提案も行なってきました。 

私の中では、どうしても解決したい問題として取組んできました。 

 

昨年は市内６園のうち５園において抽選会が行われましたが、今年は、1クラスあたりの受入れ

枠を拡大し、西幼稚園の抽選のみとなりました。抽選にもれた方も他幼稚園での受入れが可能であ

り、待機者の減少につながりました。 

しかし、１００％問題が解決された訳ではありません。 

 

特に西地区においては、子供の数が増えているにも関わらず、 

施設の老朽化、西幼稚園・西保育園のこども園化、民営化など、 

課題が山積しています。 

裾野市そして日本の未来を築く子供達です。 

のびのび育つ環境整備にこれからも取組んでいきたいと思います。 

 

  

 

  

  

昨年度、途中で工事が滞ってしまった管理道路ですが、今年度、せぎ原区、裾野市建設管理

課、沼津土木事務所、静岡県のご協力のもと、当初に要望されていた転落防止柵の整備が完了

しました。この工事に伴う負担割合は裾野市１/２、静岡県１/２で行われました。 

転落防止柵は設置されましたが、大雨などにより河川の水位が上昇している際には、十分お

気をつけて通行して下さい。 

  

 

黄瀬川沿い歩道（管理道路）の要望箇所整備完了！ 

 



  

私の好きな裾野市のこんなところ 
     裾野市は霊峰富士のもと、豊かな自然に恵まれ、豊かな文化が育まれてきました。 

私は様々な場所で気づく裾野市の魅力を誇りに感じています。 

そこで、“会報誌 わかば”では裾野市の魅力をシリーズでお伝えしていこうと思います。 
 

今回は裾野市の誇る『遺産』について、紹介します！ 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議員活動３期目に入り１年が経過しました。議会の中では“中堅”の位置づけとしてより責任の

重さを感じています。しかし、初心を忘れず、裾野市民の福祉の向上、裾野市の発展を第一に考え、

行動していきたいと思います。今後もご指導をよろしくお願いします。        

裾野市議会議員 賀茂 博美 

  編集後記 

  

 

 やっぱり、富士山！ 

2013 年(平成 25 年)6 月 22 日、世界文化遺産として登録。 

春には菜の花、秋にはコスモスが市民協働により、パノラマロードを飾っています。 

 

ちなみに、裾野市内の標高差は 2090.5ｍあることを知っていましたか？ 

下は標高 78.5ｍ、上は標高 2169ｍです。 まさに、富士山の裾野ですね。 

 

これは、裾野市指定史跡の桃園の定輪寺にある 

『飯尾宗祇(いのおそうぎ)の墓所』です。 

宗祇は連歌の第一人者です。 

箱根の地にて享年 81歳で亡くなりましたが、弟子たちは遺言

により宗祇がこよなく愛した富士山麓へ篭(かご)に乗せて遺骸

を運び、その日の夕刻、ゆかりの地である定輪寺に葬ったとされ

ています。 

 

私も宗祇が眠るまちの一人として連句を勉強させていただい

ています。（とても難しいですが・・・） 
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